

Les guerres de culte

Description

Jean 4:19-26

Quand il s'agissait d'adorer, les Samaritains étaient en désaccord avec les Juifs, en particulier sur l'emplacement. Les deux groupes ont suivi la loi de Moïse. Tous deux vénéraient la Torah, les cinq premiers livres de la Bible, comme base de leur foi. Tous deux utilisaient le même nom pour Dieu, prétendaient descendre d'Abraham et observaient les mêmes jours saints et rituels. Tous deux attendaient l'apparition du Messie. Pourtant, ils se méprisaient les uns les autres.

Jésus a refusé de se laisser entraîner dans le conflit (4:21). Le lieu de culte n'aura finalement aucune importance. Au lieu de cela, « un temps vient et est maintenant venu où les vrais adorateurs adoreront le Père dans l'Esprit et dans la vérité, car ils sont le genre d'adorateurs que le Père recherche » (4:23).

Quand il s'agit d'adorer, Dieu ne se soucie pas de savoir si la musique est contemporaine ou traditionnelle, les prières sont écrites ou spontanées, et la traduction des Écritures utilisée a 400 ans ou 40 ans. Il se préoccupe de savoir si ceux qui adorent sont mus par Son Saint-Esprit et proclament Sa vérité divine.

Auteur: Duane Brush

date créée
2023/04/22

The Foundry Publishing